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Власть меняется. Ф
А пожилым нужна зашита
На Олимпе петербургской власти в

последнее время произошло не-

мало событий. Как чувствует себя
при этом пожилой, не слишком

респектабельный горожанин?
Этот вопрос «ЧП» адресует сего-

дня председателю постоянной ко-

миссии по делам ветеранов и бло-
кадников Валерию Селиванову.

— Наиболее подвержены

стрессовым ситуациям пожилые

люди. По инициативе комиссии в

городской бюджет отдельной
строкой внесены средства на до-

полнительные меры социальной
защиты ветеранов — 1 трлн. 14
млрд рублей. Закон «О ветера-

нах» в городе по большей части

реализуется. Увы, не хватает

средств на статьи (кроме транс-

портной), предусматривающие

льготы для ветеранов труда. На-
помню: цена Закона «О ветера-

нах» для Петербурга — 1 трлн.

700 млрд рублей. А за два года го-

род на этот закон из федерально-
го бюджета не получил ни рубля.

Не без нашего участия принято

решение относительно бесплат-

ного проезда ветеранов с 1 мая по
1 ноября на пригородных элект-
ричках.

Нами была внесена в Государ-
ственную думу, Совет Федерации
и поддержана ими поправка в от-
ношении людей, награжденных
медалью «За оборону Ленингра-
да», а также уходивших на фронт
с последним военным призывом.
К сожалению, принятые Государ-
ственной думой и Советом Феде-
рации поправки были дважды от-
клонены президентом.

— Однако, как говорится, «бу-
дут финансы — будут романсы».
Хватит ли средств на многочис-
ленные категории льготников?

— Это самый трудный вопрос.
Очередной бюджет 97-го года
обещает быть еще более жест-
ким. В сентябре я собрал предста-
вителей всех заинтересованных
структур города. Попросил поду-
мать, каким именно категориям в
критической ситуации стоит от-
дать предпочтение. Сам же счи-
таю, что приоритеты должны
быть на стороне самых старших

по возрасту. Встречаясь на про-
шлой неделе с губернатором, я
просил включить в проект бюд-
жета на 1997 год 1 трлн. 700 млрд
рублей.

Сейчас вместе с Комитетом по
занятости и при участии прави-
тельства ФРГ работаем над созда-
нием общества содействия трудо-
устройству граждан предпенсион-
ного возраста, оставшихся без ра-
боты. На предприятии «Треуголь-
ник» уже реально существует 112
рабочих мест. Вскоре откроется
при нашем содействии центр по-
мощи ветеранам на Тимуровской,
26, где будут работать, Обслужи-
вать стариков подростки. Собира-
емся создать и единую ассоциа-
цию ветеранских организаций
для того, чтобы избежать раскола
между ними.

— Сегодня вступает в действие
новая структура горюдской влас-
ти. Ваш взгляд на грядущие пре-
образования?

— Ныне происходит объедине-
ние трех структур: Комитета мэ-
рии по социальным вопросам, де-

партамента по социальной защи-
те и Комитета по труду. При сли-
янии департамента по труду (штат
30 человек без наличия районных
структур) и департамента соци-
альной защиты (штат в количест-
ве 10 тысяч человек!) в один Ко-
митет по труду и защите населе-
ния необходимо приоритеты от-
дать социальным вопросам. А луч-
шей кандидатуры на должность
председателя нового комитета,
чем директор департамента соци-
альной защиты населения Алек-
сандр Авсеевич, я сегодня не ви-
жу. Именно при его непосредст-
венном участии в течение десяти
лет налаживалась та система, ко-
торая позволяет сегодня решать
многие сложные вопросы. Доста-
точно вспомнить, что наш город
— один из немногих в России, где
выплата пенсий осуществляется
фактически без задержек. Ду-
маю, если социальной сферой бу-
дут руководить деловые люди, ре-
формы помогут горожанам.

Беседу вела
Евгения ДЫЛЕВА
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